



Groupe Hospitalier Les Portes du Sud



Lieu
Vénissieux – 69

Conception
Ariane Signalétique

Secteur
Santé / Hôpitaux

Le projet

Suite à une réorganisation des services, le Groupe Hospitalier les Portes du Sud à Vénissieux a eu besoin de modifier sa signalétique. La demande concernait uniquement la signalétique directionnelle des bâtiments A et B : plus épurée, en affectant un code couleur par étage et en respectant leur charte graphique.

Côté technique

Signalétique extérieure : Monolithe en Aluminium laqué, hauteur 2500 mm avec décor en film vinyle.

Signalétique intérieure : Panneau Aluminium 30/10° Gamme MODULEX INFINITY BASIC, décor en film vinyle.



ariane
signalétique